

Declaración de rechazo a la escalada de la guerra económica de los Estados Unidos contra Cuba

Sucursales de la Asociación de Amistad con Cuba de la Isla Sur en Nueva Zelanda

Desde que se inició la votación anual sobre el bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba en las Naciones Unidas en la década de 1990, la gran mayoría de las naciones miembros han apoyado la propuesta de que cese de inmediato.

Desde 1995 hasta el presente, Nueva Zelanda ha apoyado esta posición mayoritaria; solo Israel y Estados Unidos se han opuesto a ello consecuentemente. Sobre este contexto, las sucursales abajo firmantes de la Asociación de Amistad con Cuba en Nueva Zelanda, condenan la reciente escalada del bloqueo estadounidense.

En particular, estamos profundamente preocupados por el anuncio del Asesor de Seguridad Nacional de los EE. UU., John Bolton, y del Secretario de Estado de los EE. UU., Mike Pompeo, del 17 de abril de 2019, que:

1: prohíbe prácticamente todos los viajes no familiares a la isla por parte de ciudadanos estadounidenses;

2: impone nuevos límites a la cantidad de dinero que los cubanoamericanos pueden enviar a casa para sus familias, y

3: confirma que Estados Unidos, debe implementar completamente el Título III de la Ley Helms-Burton, para permitir el derecho a demandar a compañías extranjeras con inversiones en cualquier propiedad nacionalizada después de la Revolución Cubana en 1959.

Hacemos un llamado al gobierno de los Estados Unidos para que revierta inmediatamente estas medidas, ponga fin al bloqueo ilegal, injusto e inhumano y pague reparaciones a Cuba por 134 mil millones USD, en reconocimiento de los daños causados por el bloqueo.

Pedimos al gobierno de Nueva Zelanda que utilice canales diplomáticos y foros internacionales para abogar por el fin del bloqueo y el pago de indemnizaciones.

Pedimos al gobierno de Nueva Zelanda que proteja activamente las inversiones de Nueva Zelanda en Cuba exigiendo la derogación inmediata de la ilegal y extraterritorial Ley Helms-Burton, en particular el infame Título III.

Hacemos un llamado a todos los simpatizantes y amigos de Cuba para fortalecer su solidaridad hacia Cuba y la Revolución, que ahora celebra su 60 aniversario.

Viva Cuba!

Sucursales de apoyo:
Blackball, Christchurch y Dunedin.
15 de mayo de 2019